

El rostro de las personas

*“El que tiene grandes pensamientos,
a menudo comete grandes errores”*

Martin Heidegger

Estamos frente al conjunto de emociones entre las dos partes del ser humano social, por un lado, están las malas situaciones que muestran el peor rostro, ese rostro que se odia porque se teme así mismo, lo que hace evidente pasiones que desencadenan y, múltiples situaciones detonantes. Pero, en el momento de la transición, podemos optar por mostrar el mejor rostro, ese rostro que acepta la sociedad, la que tenemos que vivir, sin mostrar nuestras verdaderas intenciones.

Ambas partes se pueden demostrar a plenitud en la vida, en cualquier momento y circunstancia, como lo es, en tiempos de pandemia, para que el rostro oculto que se daba a conocer en la colectividad, hoy se dé a conocer en la intimidad cercana, y verdadera de la naturaleza humana.

**Rogelio David
Pimienta Aragón**

Estudiante grado undécimo,
Colegio UPB

